本木小学校と本木東小学校の

平成22年12月6日発行

統合地域協議会ニュース

臨時号

発行:足立区教育委員会事務局 学校適正配置担当

新しい校章と校歌の応募状況と、11 月に行った子ども達の交流について、両校の開かれた学校づくり協議会ならびに保護者のみなさんにお伝えするため、臨時号を発行します。



新しい校章のデザインと校歌 のフレーズ等を募集中です。

12月1日現在、校章のアイデアと校歌のフレーズが、両校の児童から約130点、地域や保護者のみなさんから6点寄せられました。

ありがとうございます。

締め切りは 12月15日 (水)です。まだまだご応募お待ちしています。

[募集内容] 「新しい校章のデザイン」と「新しい校歌のフレーズ(歌詞)」

[募集期間] 平成22年11月10日(水)~平成22年12月15日(水)まで

[応募対象] 両校の子ども達、保護者、地域のみなさんを中心に(ほか足立区民可)

[応募用紙] 本木小学校、本木東小学校、興本及び梅田区民事務所に置いてあります。

[応募方法] 上記の4箇所に応募用の箱が置いてありますので、投函してください。

※応募用紙は、足立区ホームページの「学ぶ→小・中学校の適正規模・適正配置」からも取り出せます。応募は、事務局あてに「持参・郵送・Eメール」でも可能です。

みなさんの想いや願いのこもった「デザイン」「フレーズ」を募集しています



山梨県の上野原市に『自然体験遠足』に行ってきました。

11/4(木)に、両校の4年生あわせて 67 名が、山梨県上野原市に「自然体験遠 足」に行ってきました。

そこでは、帝京科学大学が小学校跡を使って行っている「動物ふれあい」と「野外 散策」を体験してきました。

当日は、両校の児童が同じグループで活動したり、バスも半分ずつに分けて乗るなど、行き帰りの時間を含めて、交流しながら楽しんできました。





子ども達からは、「楽しかったよ」「友達できたよ」などの声も聞けて、大変うれしい1日となりました。

当日は朝早くの出発となりました。保護者のみなさんのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

今後も少しずつ両校の子ども達の関係 づくりを進めていきます。ご協力よろし くお願いいたします。

快晴の空の下、素晴らしい演奏がオープニングを飾りました。

去る 11/6(土)に、本木小学校で恒例の「本木ふぇすた 2010」が開催されました。

そのオープニングで、本木東小学校の金管バンドの演奏が披露されました。日ごろの練習の成果を存分に発揮し、迫力十分のすばらしい演奏が秋晴れの空に響き渡り、ご来場のみなさんから大きな拍手をいただきました。

みなさんのお力を借りながら、この素晴らしい金管バンドの活動を、ぜひ統合校につなげていきたいと思います。



子ども達の交流にあたり、両校の保護者のみなさんのご協力に感謝いたします。 また、新しい校章と校歌について、保護者のみなさんや地域の方々からのアイデアをお待ちしています。ぜひご応募ください。

事務局(発行元):足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当

【担当】中川・神保・高橋 電話番号:03-3880-5426(直通)